

Acusan a Pease de frenar investigación sobre corrupción en sector Educación

No las tiene todas consigo. El voceado para la Presidencia del Consejo de Ministros, Henry Pease, fue duramente criticado por la legisladora Julia Valenzuela, quien lo acusó de frenar y boicotear una investigación parlamentaria respecto a la presunta corrupción en el sector Educación en la que habrían incurrido funcionarios y allegados a la "izquierda caviar".

Valenzuela, congresista de Alianza Nacional, detalló que Pease con ello demuestra que antepone el interés personal al del país, puesto que es conocida su vinculación con las ONG de izquierda, por lo cual consideró que



Valenzuela se manda con todo contra Pease.

no estaba capacitado para presidir el Gabinete ministerial.

"Henry Pease no es nin-



gún conciliador, es una persona que se impone y no dialoga y con gritos no puede pensar en que puede mane-

jar el Gabinete. Además, avaló la corrupción de la 'izquierda caviar' ya que presentó una moción para frenar la investigación de los malos manejos en el Ministerio de Educación", explicó.

Asimismo, Valenzuela calificó a Pease como un "político que vivió siempre del erario nacional" que estaba pensando retirarse de la función pública por la puerta grande, la Presidencia del Consejo de Ministros del Gobierno de Alejandro Toledo, y esto era avalado por el resto de actores políticos sin tomar en cuenta la actuación del también congresista de Perú Posible.